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П
оследний, 9-й номер «ЖБ» жулебинцы получили 
перед Новым годом, и мне уже звонили взволно-
ванные читатели, будет ли продолжаться выпуск 

газеты. К разочарованию недоброжелателей скажу: 
«Жив курилка! Будет!»

С первого выпуска газеты в 2000 году я, как мог, 
боролся с лентяями и коррупционерами, которые либо 
ничего не делали в районе, либо использовали его 
для извлечения барышей. Их было немало. Начиная 
с депутата Мосгордумы Лобка, обкрадывавшего Вы-
хино-Жулебино за счёт тарифов личной управляющей 
компании, затем сменившего его на депутатском по-
сту Турты, долгое время являвшегося самым бога-
тым депутатом Мосгордумы. Продолжая депутатом 

Государственной думы Паниной, которая 
после моих разгромных статей сбежала 
из нашего округа, но только для того, 
чтобы баллотироваться в соседнем.  
И заканчивая… А впрочем, закончить 
некем, потому что у большинства чиновни-
ков термины «воровство» и «госслужба» 
близнецы-братья. Власть имущие в первую очередь 
думают о своём кошельке. А в последнюю… Вы хотите 
мне подсказать, что в последнюю они думают о лю-
дях? Нет, в последнюю вообще не думают, потому что 
уверены в своей безнаказанности. 

Когда в 2007 году я в одиночку начал бороться 
за строительство метро в районе, меня власть даже 
поддержала. Но когда в 2014 году сорвал проведение 
тендера суммой 215 млн руб. на постройку павильо-
нов для станции метро «Жулебино», которые уже были 
выстроены, власть поглядела на меня косо: «Чем вы 
гордитесь, Валерий Семёнович? Тем, что не позволи-
ли кому-то эти 215 млн украсть. Лучше бы шепнули, 
может быть, с вами и поделились, а вы сразу писать». 
Не забудем, не простим!

На какие-то мои начинания чиновники смотрели 
сквозь пальцы. Типа, пусть потешится главный ре-
дактор. Среди них – придуманный мною День вежли-
вого водителя. Мы начали его проводить совместно с 
окружной ГАИ в 2007 году и закончили, только когда 

из-за ужесточения штрафов он потерял актуальность. 
Водителей, пропускавших пешеходов на переходе, че-
рез 100 м тормозил гаишник и награждал грамотами 
и сувенирами. Подсадной уткой, ходившей с детской 
коляской туда-сюда по зебре, была моя жена. Правда, 
новорождённую дочку мы благоразумно оставили на 
попечение тёщи. 

День чистоты мы проводили вместе со школьника-
ми. Дети раздавали хозяевам, выгуливавшим своих 
питомцев, специальные пакетики и просили всегда 
убирать за собаками. Ещё горжусь, что восемь лет на-
зад по моему предложению был организован район-
ный Клуб многодетных семей, и сейчас он разросся до 
400 семей.

Немало было и серьёзных демаршей. Руководи-
тель Департамента транспорта Максим Ликсутов и 
иже с ним захотели превратить район в клоаку, наби-
тую гастарбайтерами. Уже был выстроен и подготов-
лен к открытию автовокзал на Привольной, 70, а когда 
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 Этот слоган впервые появился в газете «Крас-
ная звезда» в октябре 1941 года. Как заголовок пе-
редовицы с фронта. Он оказался настолько актуа-
лен, что вскоре его увидели в «Известиях», а затем 
и в других газетах. Когда мы победили и, установив 
добрососедские отношения с Германией, простили 
26 млн убитых, замученных, пропавших без вести, 
лозунг потерял былую значимость. Однако я вспом-
нил о нём не случайно. А чтобы показать его в иной 
ипостаси. Какой – сейчас расскажу.  

НЕ ЗАБУДЕМ, 
ПРОСТИМ!

Добровольное 
пожертвование для издания 
нашей независимой газеты  
«Жулебинский бульвар».

Подробности на стр. 1, 8.
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Мария Струнина: Иван Анатолье-
вич, расскажите, пожалуйста, как 
возникла идея этого начинания?

Иван Кульнев: Патриотическому 
движению «Моя родословная» сопут-
ствует кампания за возвращение Дня 
победы над Японией 3 сентября в офи-
циальный реестр дат воинской славы 
России. У меня двоюродный дед Герой 
Советского Союза, дед по материнской 
линии брал Берлин, а прадедушка по 
отцовской линии воевал с милитарист-
ской Японией, и я начал искать людей, 
тоже воевавших на Тихом океане. По-
знакомился с ветеранами, которые ге-
роически сражались на Дальнем Вос-
токе через три месяца после победы 
над нацистской Германией. И со мно-
гими семьями, которые продолжают 
хранить память о своих воевавших на 
Тихом океане и в Манчжурии отцах, де-
дах, прадедах, ныне ушедших из жиз-
ни. Сейчас их потомки очень жалеют, 
что мало знают о тех кровопролитных 
боях, а исправить-то ничего невоз-
можно, родственников не вернёшь. Так 
впервые зародилась мысль о необхо-
димости сохранения в семьях памяти 
о героических людях, благодаря кото-
рым мы живём. Несколько позже при-
шло осознание того, что не менее важ-
но каждому человеку знать историю 
своего рода, своих непосредственных 
предков. Ведь именно они – зачастую 
совсем простые люди – формировали 
наше государство, отстраивали его, ча-
сто поднимая из руин, и таким образом 
писали историю страны.

М.С.: Слушаю Вас, и мне кажется, 
что эта идея лежит на поверхности. 
Познать свою семью, чтобы от её 
истории плавно перейти к истории 
своей Родины. Действительно, ведь 
нет ни одной личной судьбы, кото-
рая бы не перемежалась с историей 
страны, то есть общей историей всех 
россиян. Даже странно, что никто в 
нашей стране не пошёл этим путём. 
Поистине, всё гениальное просто. 
Примите моё искреннее восхищение 
Вашей прозорливостью. А кто-то из 
известных людей поддержал Вас в 
этом начинании?

И.К.: Я обращался к самым разным 
людям по поводу поддержки нашего 
движения и ни от кого не получал от-
каза. Но первым человеком, который 
не просто меня поддержал, а выразил 

в августе 2021 года готовность возгла-
вить Всероссийское движение-конкурс 
«Моя родословная» на посту председа-
теля, был многократный чемпион мира 
по шахматам, депутат Государствен-
ной думы РФ Анатолий Евгеньевич 
Карпов. Как шахматист, привыкший 
видеть партию на много ходов вперёд, 
он моментально проникся важностью 
и востребованностью этой идеи. Во 
многом благодаря ему нас поддержа-
ли вице-спикер СФ РФ Г.Н. Карелова, 
вице-спикер ГД РФ А.Ю. Кузнецова, 
председатели комитетов ГД РФ по про-
свещению и культуре, многие другие 
видные деятели. 

М.С.: Что уже сделано на сегод-
няшний день?

И.К.: Оргкомитет конкурса при со-
действии директора Росгвардии ге-
нерала армии В.В. Золотова успешно 
провёл апробацию конкурса в Москов-
ском президентском кадетском учили-
ще им. М.А. Шолохова у нас в ЮВАО. 
Всего же за полтора года мы провели 
более десяти конкурсов в кадетских 
и школьных классах. Конкурс прика-
зом Министерства просвещения РФ 
рекомендован к распространению в 
учебных заведениях страны. Очень 
важными событиями стало то, что он 
получил одобрение в Администра-
ции Президента РФ, а также что Экс-
пертный совет конкурса возглавил 
заместитель президента Российской 
академии наук, академик П.А. Чекма-
рёв. Молодёжный межпарламентский 
форум стран – участников СНГ, кото-
рый проходил в июне прошлого года 
в Санкт-Петербурге, принял постанов-
ление о проведении конкурса в стра-
нах СНГ. При поддержке руководства 
Россотрудничества конкурс совсем не-
давно успешно прошёл в Киргизской 
Республике, а в ближайшем будущем 
планируется его проведение во всех 
«Русских домах» Россотрудничества. 
Заключены соглашения о взаимной 
работе с Клубом военачальников РФ, 
с Федеральным народным советом. 
15 декабря состоялась презентация 
движения-конкурса в Музее Победы, 
где государственные и общественные 
деятели выступили перед молодыми 
талантами со всей России.

М.С.: Простите мою неграмот-
ность, но если я ещё могу догады-
ваться, что такое Клуб военачаль-

ников, то не представляю, что такое 
Федеральный народный совет.

И.К.: Это сравнительно новая, соз-
данная в 2019 году, но уже завоевавшая 
громадный авторитет организация, в 
руководство которой входят депутаты, 
сенаторы, учёные, общественные дея-
тели. Её задача – через активных граж-
дан, прежде всего местных сообществ, 
содействовать формированию солидар-
ного общества, эффективного право-
вого социального государства с инте-
гративной экономикой. Федеральный 
народный совет – это широкая и откры-
тая коалиция общественных объедине-
ний, движений и сообществ, призванная 
воплощать в нашу жизнь ценности на-
ционального развития и формирование 
истинного патриотизма.

М.С.: Несмотря на то что в на-
звании конкурса присутствует сло-
во «всероссийский», фактически 
он уже вышел за пределы России.  
А как Вы считаете, он может выйти 
за пределы СНГ?

И.К.: Уже вышел. Мы обсуждали 
совместную работу с Китайским зем-
лячеством г. Москвы. В конце декабря 
в преддверии Дня семейных корней, 
который отмечается в США уже около 
полувека, Российский культурный центр 
в Вашингтоне презентовал движение 
«Моя родословная». И эти примеры да-
леко не единственные.

М.С.: Вижу, насколько широка 
география конкурса. Можете рас-
сказать, как он будет проводиться в 
Москве?

И.К.: На уровне мэрии, Правитель-
ства Москвы в эти дни решается вопрос, 
как лучше провести конкурс в общего-
родском масштабе, кто возглавит Мо-
сковский городской оргкомитет, кто ста-
нет его исполнительным директором.  
В округах Москвы уже подбираются ко-
ординаторы, которые будут поддержи-
вать постоянную связь с оргкомитетом и 
строить работу на местах, прежде всего 
со школами.

М.С.: В каких-то школах района 
Выхино-Жулебино уже проводились 
встречи?

И.К.: Проведена встреча с замести-
телем председателя Межрайонного со-
вета директоров образовательных ор-
ганизаций районов Выхино-Жулебино, 
Рязанский, Некрасовка Антониной Ива-
новной Николаевой, прорабатываются 

процедуры не просто единичной апро-
бации, а массового проведения конкур-
са, касающегося десятков тысяч семей.

М.С.: И в заключение нашего раз-
говора чисто практический вопрос. 
Вы так интересно рассказали о ва-
шем движении и непосредственно о 
конкурсе, что у меня самой возникло 
немедленное желание заняться на-
писанием своего генеалогического 
древа и принять участие в конкурсе. 
Но поскольку он ориентирован на 
другой возраст, то я понимаю, что 
опоздала лет этак на дцать. А куда 
обращаться школьникам нашего рай-
она, которые хотят познать историю 
своей семьи?

И.К.: Мы не хотим формализо-
вать наше движение настолько, что-
бы привязать его исключительно к 
участию в конкурсе. Наоборот, мы 
будем всячески способствовать тому, 
чтобы желание писать историю своей 
семьи шло у молодых людей от серд-
ца, чтобы они понимали важность 
познания прошлого для формирова-
ния собственного мировоззрения и 
правильной трактовки настоящего и 
будущего. В то же время, если у кого-
то есть желание вынести свою работу 
на суд жюри, то открою один секрет. 
Недавно прошла апробация конкурса 
в выхинской школе № 1420. По ре-
зультатам апробации отрабатывают-
ся методики и процедуры проведения 
конкурса в районе, проходят обуче-
ние ответственные за его проведение 
в школах района.

М.С.: Спасибо большое, Иван Ана-
тольевич, за предоставленную на-
шим читателям возможность узнать 
об этом великолепном начинании. 
Район Выхино-Жулебино всегда от-
личался тем, что находился в аван-
гарде всего нового, а наши школь-
ники неоднократно получали самые 
высокие оценки на различных олим-
пиадах. Я уверена, что и здесь они не 
подкачают.

И.К.: Поскольку я живу по соседству 
– в Кузьминках – и хорошо знаю Выхино-
Жулебино, то не могу с Вашим мнением 
не согласиться. Пожелаю школьникам 
района занять самые почётные места! 
Наш конкурс очень значимое событие в 
истории страны. Как написано у нас на 
эмблеме: «Сплотим семью – сплотим 
Россию!»

О конкурсе «Моя родословная» я узнала из новостей на «Яндек-
се». Когда внимательно прочитала, была поражена, насколько он 
креативен и актуален, особенно учитывая современные непростые 
политические реалии. Так у меня возникло желание поближе позна-
комиться с Иваном Анатольевичем Кульневым, генеральным дирек-
тором фонда «Моя родословная». Дополнительным стимулом к 
встрече явилось то, что Иван Анатольевич фактически наш сосед и на 
последних выборах избирался в Госдуму от ЮВАО. Сегодня Иван 
Кульнев (на фото) в гостях у нашей редакции. 

Мария СТРУНИНА

       К О Н К У Р С
 «МОЯ РОДОСЛОВНАЯ»
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Н
апример, самое первое постанов-
ление, подписанное премьером в 
январе 1993 года, касалось запре-
та ввоза и эксплуатации машин с 

правым рулём. Но почему-то после этого 
полки магазинов не стали ломиться от 
обилия продуктов, которых тогда ката-
строфически не хватало, и благососто-
яние людей тоже не выросло. Наоборот, 
скандальный документ привёл к много-
численным митингам и акциям протеста 
и через три месяца был отменён. До сих 
пор историки и биографы гадают, каки-
ми соображениями или чьими личными 

интересами руководствовался премьер-
министр, с необыкновенной поспешно-
стью принявший скандальное решение.

Вновь избранная полгода назад, но, 
наверное, правильнее – назначенная 
сверху главой муниципального окру-

га Выхино-Жулебино  
Н.В. Калькова (на фото) 
навряд ли знает об этом 
конфузе с премьер-ми-
нистром. Однако если 
абстрагироваться от 
масштабов персоналий, 
то её первое постановле-
ние оказалось не менее 
глупым и бездарным, 
чем у Виктора Степано-
вича. Более десяти лет в районе изда-
валась газета «Муниципальные ведомо-
сти», и вдруг госпожа Калькова решила 

её закрыть. Именно этого 
касался документ об от-
мене открытого конкурса 
на выпуск газеты «Муници-
пальные ведомости», фак-
тически поставивший крест 
на её существовании.

Незабываемое ленин-
ское «Может ли кухарка 
управлять государством?» 
аналогично выхинско-жу-
лебинскому «Может ли 
нянечка детского сада 
управлять районом?». 
Если взять первоисточник, 
то в статье «Удержат ли 
большевики государствен-
ную власть?» можно уточ-
нить, что же имел в виду  
В.И. Ленин. Вышеприве-
денную фразу трактуют то 
так, то этак, вкладывая в 

неё противоположный смысл. И здесь 
свой весомый вклад внёс трибун рево-
люции В.В. Маяковский, который в поэме 
«Владимир Ильич Ленин» писал: «Мы и 
кухарку каждую выучим управлять госу-
дарством!» Но оказывается, Владимир 

Ильич говорил недвусмыс-
ленно: «Мы не утописты. Мы 
знаем, что любой чернора-
бочий и любая кухарка не 
способны сейчас вступить 
в управление государством».

Нина Васильевна Калькова при-
шла в депутаты из детского садика. 
По возрасту она уже вышла из детса-
довского возраста, но по умственному 
развитию, судя по тому, что делает, 
там и осталась, несмотря на то что 
за какие-то заслуги дослужилась до 
руководителя детсада. Годы общения 
за пятилетний депутатский срок оста-
вили у меня впечатление о ней как о 
депутате, которая в основном молчала 
и никуда не лезла. Нет, однажды влез-
ла. Когда в район приехал Собянин на 
встречу с депутатами, то, расталкивая 
всех, оказалась к нему так близко, что 
ближе некуда (на фото).

Как Калькова собирается общать-
ся с жителями района, якобы решая их 
проблемы? Успокаивать? Убаюкивать 
песенками: «Баю-баюшки-баю, не 
ложися на краю»? Или рассказывать 
сказки? Собственно говоря, со ска-
зок она уже начала. В сюжете на фоне 
долгостроя на улице Авиаконструк-
тора Миля она рассказывала сказку 

про будущий физкультурно-оздоро-
вительный комплекс. Хотя все знают, 
что отдельно стоящее здание, которое 
ранее действительно планировалось 
под ФОК, ныне превратилось в объект 
торговли и выставлено на продажу за 
400 млн руб.

У нас были разные руководители 
района. Был бизнесмен Теологов. Был 
заслуженный врач Местергази. Был 
Лысенко, депутатствовавший на раз-
ных уровнях ещё с советских времён. 
У всех был успешный опыт работы на 
серьёзных должностях до того, как 
они пришли к нам. И ещё было соб-
ственное мнение. До какой же степени 
деградации должен докатиться рай-
он, чтобы, скорее всего по подсказке 
сверху, подарить должность человеку 
с ментальностью детсадовской ня-
нечки, вся заслуга которой, очевидно, 
будет заключаться в том, чтобы безро-
потно исполнять приказы сверху?!

Фото из открытого доступа 

МОЖЕТ ЛИ КУХАРКАМОЖЕТ ЛИ КУХАРКА
Премьер Черномырдин вошёл в 

историю как автор афоризмов. Его бес-
смертные: «Хотели как лучше, а получи-
лось как всегда» или «Здесь вам не тут» 
– и многие другие воспринимаются уже 
на уровне народного фольклора. Но по-
мимо упражнений в «изящной словесно-
сти» у Виктора Степановича были и «до-
стижения» другого порядка.

 JJJ
Пятилетняя девочка приходит в новом розовом 
платье в детский сад. На вопрос воспитательни-
цы «Кто тебе его купил?» с гордостью отвечает: 
«Наревела!»

 JJJ
– В вашем детсадике 
топят? 
– Нет, только в угол 
ставят.

 JJJ
Мужик пришёл в детсад забирать сына, стал оде-
вать мальчика, и тут подходит воспитательница:
– Это не ваш ребенок!
– И вы туда же… Стыдно сплетни разносить.

 JJJ
Девочка пришла на утренник в костю-
ме белочки и до смерти напугала сто-
рожа детского сада.

УПРАВЛЯТЬУПРАВЛЯТЬ
ГОСУДАРСТВОМ?ГОСУДАРСТВОМ?

• Д Е П У Т А Т Ы • Валерий КАТКОВ

Все анекдоты вымышлены. Совпадения с реальными людьми или событиями случайны.
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Алексей Сергеев: Игорь Владимирович, когда 
Вас выбрали председателем Совета дома и что это-
му предшествовало?

Игорь Самилло: В 2015 году по причине изменивше-
гося законодательства был введён сбор за капитальный 
ремонт. Одновременно появилось разъяснение о воз-
можности открытия спецсчёта, где могут аккумулиро-
ваться эти деньги. Предполагалось, что их поступление 
и расходование будут абсолютно прозрачными для соб-
ственников дома.

Поскольку я уверен, что главная беда системы ЖКХ 
– тотальное воровство, то с целью прикрыть ещё один 
денежный ручеёк, который потечёт в карманы чиновни-
ков, решил открыть для нашего дома спецсчёт. Но, как 
говорится, «гладко было на бумаге, да забыли про ов-
раги». Чтобы всё было юридически грамотно, необходи-
мо было собрать подписи не менее 2/3 собственников 
квартир.

А.С.: Игорь Владимирович, первый вопрос по по-
воду сбора подписей. Я представляю систему ЖКХ 
и понимаю, что собрать такое количество подписей 
очень сложно. Обычно всё это рисуется на коленках.

И.С.: Пришлось потратить не одну неделю, чтобы 
обойти все квартиры и собрать необходимое количе-
ство голосов собственников. Понимая, что без их до-
верия в дальнейшем будет сложно принимать решения, 
на собрании избрали Совет дома, его председателя и 
приняли решение о формировании фонда капитально-
го ремонта на специальном счёте. В собрании приняли 
участие более 78 процентов собственников, что может 
показаться невероятным, но это так. Сразу решили ра-
ботать без подтасовок и махинаций, исключительно в 
интересах людей.

А.С.: Открыть спецсчёт – это полдела. Главное, 
грамотно им пользоваться.

И.С.: Совершенно верно. Нужно иметь в виду, что 
наличие специального счёта – это далеко не всё, что 
необходимо контролировать Совету дома. Учитывая, 
что на протяжении предшествующих лет мне пришлось 
многократно сталкиваться с деятельностью «Жилищни-
ка», надо было преодолеть ещё одну преграду – сменить 
УК. Причин несколько, первая – аффилированность с 
государством. Как следствие – тотальное воровство. 
Касательно воровства – это моё личное убеждение, но 
никто меня в этом не переубедит. Вторая – отсутствие 
постоянного хозяина. Что ни год – новый руководитель. 
Неоднократно у меня были случаи, когда убеждаю ру-
ководителя «Жилищника» что-то сделать для жителей. 

Ударяем по рукам, расходимся, проходит несколько 
месяцев – результат нулевой. Приходишь опять, а там 
уже новый начальник, который и слыхом не слыхивал 
о каких-то договорённостях. Поэтому желание поменять 
УК было давним и осознанным.

А.С.: Знаю, что желающих избавиться от диктата 
«Жилищника» много, но сделать это непросто, по-
скольку власть вставляет палки в колёса. Как Вам 
это удалось?

И.С.: Всё так же – никаких подтасовок. Собрали бо-
лее 70 процентов подписей собственников и отнесли в 
Мосжилинспекцию. Наши документы лежали в МЖИ бо-
лее месяца, однако причин их не признать не нашлось.

А.С.: Но ведь важно не поменять «шило на 
мыло».

И.С.: Я изучил выхинские и жулебинские управля-
ющие компании. Объясню, что меня подкупило в УК 
«Городская». Во-первых, эта структура входит в круп-
ный холдинг, у которого очень большие финансовые 
ресурсы. Но самое главное – руководство не смутило 
плачевное состояние дома. Более того, я получил за-
верения, что все «косяки» будут исправлены за два 
года. Нам было понятно: в условиях существующих 
расценок эта работа будет для УК убыточной. Тем не 
менее руководство холдинга было готово заключить 
соглашение, но не менее чем на пять лет. Я выторго-
вал два года, и в итоге мы подписали трёхгодичный 
договор. Сейчас мы продолжаем работать в УК «Го-
родская» и очень довольны.

А.С.: А как Вы отнеслись к тому, что ваш дом 
прошлой весной незаконно был передан новой 
управляющей компании «Регионкомпроект»?

И.С.: Эмоций было через край. Мы впятером более 
трёх недель побуждали собственников принять уча-
стие в голосовании, помогали правильно оформить 
решение, чтобы никто не придрался, а тут какие-то мо-
шенники что-то «накалякали» и считают, что дом уже 
их. Самое удивительное, что МЖИ ни во что не вме-
шивается, а полиция не возбуждает уголовное дело, 
которое обязана возбудить, так как факт подделки 
подписей налицо. Но в конце концов справедливость 
восторжествовала.

А.С.: Скажите, пожалуйста, что больше всего 
привлекает в работе с УК «Городская»?

И.С.: Возможность непосредственных контактов. 
Когда наш дом был в управлении «Жилищника», то 
до начальства не могли достучаться. Здесь же совсем 
другое дело, очень вменяемое руководство. С Ольгой 

Александровной Куц, отвечающей за Жулебино, мы ра-
ботаем в постоянном контакте, и она всегда реагирует 
на любые замечания. Естественно, она отстаивает ин-
тересы своей компании, но ни в коей степени не за счёт 
жителей. Я строго слежу за исполнением всех условий 
заключённого договора и дополнительных соглашений, 
но Ольга Александровна часто сама старается сделать 
больше, чем было обговорено, и в кратчайшие сроки. 
Например, требовалось покрасить двери на входной 
группе. Предложила закупить дорогую краску «Хамме-
райт», хотя «Жилищник» всегда использовал дешёвую. 
По её инициативе на входной группе были установлены 
хромированные поручни. На этаже сломался ковш му-
соропровода. Не прошло и недели, как установили но-
вый. И как бы парадоксально это ни звучало по отноше-
нию к мусорному ковшу, он не только качественный, но 
и красивый. Можете прийти полюбоваться.

Три года я безуспешно пытался добиться от «Жи-
лищника» заделки внешних швов на доме. Пришла 
«Городская» и привела всё в порядок. Кроме этого, вос-
становила неработающую систему дымоудаления и по-
жаротушения, отсутствие которой совершенно не вол-
новало «Жилищник». Этот список можно продолжать 
ещё долго. Принято считать, что все «управляшки» гре-
бут исключительно под себя. Но в 2019 году нам сдела-
ли перерасчёт за тепло и вернули немалые деньги за 
2017 и 2018 годы. Много таких компаний в Жулебине? 
В «Жилищнике» на протяжении 2011–2016 годов по-
требление домом тепловой энергии возрастало, а на 
мои запросы, почему так происходит, не было ответа. 
При разбирательстве я установил, что «Жилищник» не 
требовал от ЕИРЦ своевременной поверки общедомо-
вых приборов учёта тепла, что приводило к оплате теп-
ла по нормативам, а они существенно выше реального 
потребления. Эту проблему УК «Городская» смогла ре-
шить, добившись сокращения периода поверки счётчи-
ков. В «Городской» понимают: снижение затрат – это 
экономия денег и жителей, и их собственных.

В настоящее время получить от МОЭК показания 
прибора учёта не представляется возможным. Буду-
чи депутатом, я запрашивал у МОЭК эти сведения 
для всех домов, активисты которых ко мне обраща-
лись. Представить себе такое с нынешним Советом де-
путатов невозможно, поскольку, по моему убеждению, 
им абсолютно безразличны интересы жителей.

А.С.: Не поверю, чтобы не было никаких про-
блем с УК «Городская».

И.С.: Конечно, проблемы бывают. В частности, про-
веряя смету, увидел, что число убирающихся в подъез-
дах завышено примерно на треть. Но «Городская» тут 
же сделала перерасчёт, а высвободившиеся деньги по 
смете направила на ремонтные работы. У «Жилищни-
ка» все цифры были засекречены, я не знаю, сколько 
человек должны были убираться в подъездах, но убор-
ка была безобразной.

А.С.: Что Вы считаете самым важным в работе с 
УК «Городская»?

И.С.: То, чего не было в работе с «Жилищником», – 
взаимное доверие и уважение. У меня сложилось мне-
ние, что ряд управляющих компаний считают, будто 
не они работают у собственников жилья по найму, а 
собственники жилья работают на них, да ещё путают-
ся под ногами. Очень важный момент – это ежегодные 
отчёты УК «Городская» перед жителями дома, где каж-
дый может задать свой вопрос. Не знаю в Жулебине ни 
одной другой управляющей компании, которая так же 
открыта для диалога.

В каждом районе Москвы ситуация совершенно одинако-
вая. Среди управляющих компаний всегда одна крупная и три-
четыре мелких. Вот написал и думаю – где-то я уже похожее слы-
шал. Ага, вспомнил. У незабываемого Михаила Жванецкого.  
«В южных городах, как только стемнеет, в комнаты налетают му-
жики. На свет лампы. Один-два крупных, три-четыре мелких». 
Но мастер интриги оставил без ответа вопрос, кто же из «круп-
ных» или «мелких» добьётся признания. А вот среди управляю-
щих компаний победитель известен досрочно. Победа по оч-
кам, простите, по домам, а если точнее – по их числу в управле-
нии, всегда принадлежит «Жилищнику». Но больше не значит 
лучше. Сегодня мы пригласили в редакцию председателя Совета 
дома по адресу: ул. Ген. Кузнецова, 16, корп. 1, одного из самых 
активных жителей Жулебина Игоря Владимировича Самилло 
(на фото), который поделится своими секретами взаимодей-
ствия с управляющей компанией. 

Алексей СЕРГЕЕВ

К А К  М Ы 
ВЫБИРАЛИ

 УК «ГОРОДСКАЯ»УК «ГОРОДСКАЯ»
•ЖУЛЬПРАВДОМ•
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А.С.: Вы имеете доступ к 
фонду капитального ремонта. 
Как Вы расходуете эти деньги?

И.С.: Поскольку приближал-
ся 25-летний срок эксплуатации 
лифтов в доме и можно было про-
извести их замену, мы путём дли-
тельного отбора поставщиков 
вышли на санкт-петербургского 
изготовителя лифтов «Отис». 
Огромную помощь в этом ока-
зала председатель Совета дома 
по ул. Ген. Кузнецова, 12, Рутков-
ская Ирина Болеславовна. Так-
же признателен «Городской», 
сотрудник центрального офиса 
которой П.В. Алырчиков куриро-
вал наши переговоры с первого 
дня до заключения контракта. 
В результате совместной рабо-
ты нам удалось решить техни-
ческие вопросы и снизить цену 
за восемь лифтов «Отис» с 33 
млн руб. до 22 млн. Установили 
великолепные бесшумные фир-
менные лифты с видеонаблюде-
нием, договорились о рассрочке 
платежей и гарантированном об-
служивании. Если бы мы работа-
ли, как большинство, то имели 
бы убогие лифты, ломающиеся 
через день, за гораздо большие 
деньги.

А.С.: Я вот разговариваю с 
Вами, Игорь Владимирович, 
и создаётся впечатление, что 
УК «Городская» – абсолютно 
безупречная компания. Но в 
то же время знаю о претензи-
ях к ней у ряда жителей райо-
на. Как Вы можете объяснить, 
что для кого-то она хорошая, 
а для кого-то не очень?

И.В.: Ситуация мне знакома и 
объясняется тем, что некоторые 
люди не хотят ничего слушать, 
а только требуют, требуют, тре-
буют. Возьмём мою знакомую, 
проживающую в доме по адре-
су: Тарханская, 4. Типичные пре-
тензии: «Почему Вашему дому, 
Игорь Владимирович, всё, а нам 
ничего?» А что она хочет, если 
вошла в клинч с УК и по каждо-
му поводу и без повода строчит 
жалобы? А потом гордится тем, 
что компанию штрафуют. Не 
знаю, кто от этого выигрывает, 
но страдает из-за её амбиций 
весь дом. Получается, что невоз-
можно работать не с УК «Город-
ская», а с этой «активисткой».  
Я всегда, если возникают вопро-
сы к работе УК «Городская», не 
в МЖИ пишу, а обращаюсь к её 
сотрудникам. И только если про-
блема остаётся, звоню О.А. Куц, 
которая, знаю, всегда её решит.

Не бывает безупречных УК. 
Важно суметь выстроить диалог. 
У нас это получилось, и здесь 
обоюдная заслуга Совета дома 
и УК «Городская». Я очень рад 
такому сотрудничеству. Попро-
буйте и у вас тоже обязательно 
получится! 

И
так, разминка закончилась, переходим 
к основной теме, правда, возможно, 
поднадоевшей читателю. Это значит 

– снова о выборах. Хочу проанализиро-
вать итоги прошлогоднего муниципаль-
ного голосования в моём родном районе 
Выхино-Жулебино на примере одного из-
бирательного округа. А именно округа № 
4, где баллотировалась заместитель 
главного редактора газеты «Жуле-
бинский бульвар» Инна Княжева. 
Поэтому здесь за подсчётом голосов 
я следил особенно внимательно.

Но речь пойдёт вовсе не о ней, а 
о совершенно неприметном канди-
дате из партии ЛДПР по фамилии 
Померанцев. Настолько непримет-
ном, что его фотографии даже не 
было на избирательном плакате. 
«Выбери меня, выбери меня», – 
пели девчонки из группы «Фабри-
ка», повторяя рефреном слова из 
другой песни про птицу счастья, когда-
то исполненной уже забытым Николаем 
Гнатюком и позже реанимированной Ви-
тасом. Да кто ж тебя выберет, дорогой го-
сподин Померанцев, если даже твоё ли-
чико никто не видел. Гюльчатай, открой 
личико! Не откроет!

Ну не хочешь открывать – как хочешь.  
С того, что имеем, то и выбираем. Когда 
подсчитали бюллетени в избирательных ур-
нах, то более чем на трети участков никому 
не известный кандидат, скрывающий от из-
бирателей даже своё изображение, прочно 
удерживал второе-третье место, естествен-
но, с конца. Да и на всех остальных тради-
ционно был в самой нижней части табли-
цы. Закономерный результат: Померанцев 
набрал 258 голосов, а, для примера, С. из 
«Единой России» в пять с лишним раз боль-
ше – 1358. Почувствуйте разницу!

Не говорите гоп, пока не перепрыг-
ните. А попробовать перепрыгнуть нам 
с вами предстоит через дистанционное 
электронное голосование (ДЭГ) – уни-
кальное российское изобретение.

Мы восхищаемся в цирке искус-
ством фокусника, который впуска-
ет в трубу белую кошечку, а вы-
таскивает из противоположного 
конца чёрного кобеля. Конечно, 
всем интересно, что творится 
внутри трубы, но тайна 
скрыта за семью печатя-
ми. Дело – труба! Так чему 
же удивляться, если другие фокусники, 
придумавшие ДЭГ, могут «на выходе» 
перекрашивать голоса избирателей  
в иные цвета, чем они были «на входе». 
Причём мы можем догадаться, какой 
цвет получается в итоге.

Власть разыграла беспроигрышную 
карту, поманив москвичей кучей халяв-
ных призов за участие в ДЭГ. Ах, это 
сладкое слово «халява». Уже в первые 
часы электронное голосование побило 
все рекорды, голосовали даже те, кто 
никогда этого не делал, – галки ставили 
от балды. Но что творится внутри трубы, 
никто не знает, поэтому результат был 
предсказуем. Заместитель главного ре-
дактора газеты «Жулебинский бульвар» 
Инна Княжева на ряде участков после 
подсчёта бюллетеней лидировала, но 
ДЭГ не дал ей ни малейшего шанса.

Итак, шёл Померанцев неспешным 
шагом по избирательному полю. Не па-
хал его, зёрна в землю не бросал, агита-
ционную литературу не распространял. 
Просто прохлаждался. Соответственно 
ни на какой урожай в виде депутатско-
го мандата не рассчитывал. И вдруг...  
В общем, немножко, как у Высоцкого, 
если «друг оказался ДЭГ». Что вы дума-
ете, по результатам ДЭГ наш герой на-
брал 2716 голосов!!! Он даже обогнал 
нескольких единороссов, включая нашу 
знакомую С. (2259), не говоря уже обо 
всех остальных кандидатах.

Чтобы понять, откуда у игнорировав-
шего избирательную кампанию кандидата 
взялись эти тысячи голосов, надо вспом-
нить, с чего мы начали. Подскажу – с фун-
даментальных законов мироздания.  
А именно, что невозможно возникнове-
ние каких-либо форм материи в одном 
месте без исчезновения её в других 
местах. И о передаче энергии от одно-
го тела к другому. Всё, как описывал 
патриарх науки, произошло в 4-м из-

бирательном округе Выхина-Жулебина. 
По моему убеждению, эти тысячи голо-
сов могут быть только уворованными 
у других кандидатов, не обласканных 
властью.

Померанцев не простой кандидат, 
а сотрудник «Озона», одной из круп-
нейших и, следовательно, богатейших 
интернет-компаний (также известной 
своим наплевательским отношением к 
клиентам). Не буду писать, чего не знаю, 
но договорённостей крупного бизнеса и 
власти ещё никто не отменял, равно как 
и фразы: «Деньги решают всё». Очевид-
но, и здесь бывают сбои: в последний 
момент, видимо, что-то пошло не так. 
Даже финишный рывок не спас проте-
же власти от поражения. Не добежал 

до финиша Померанцев. «Помер» 
за несколько шагов до финиш-
ной ленточки. Фамилия подвела. 
Правда, многие известные сайты, 
комментировавшие выборы, вклю-
чая www.asafov.ru, поторопились 
объявить о его победе.

 

РЕЗЮМЕ
ДЭГ – это очевидная афера в 

масштабах страны. Предполагаю, 
что в неё втянуты первые лица, от-
вечающие за выборы, начиная от 

председателя ЦИК Эллы Памфиловой. 
Придумавших эту схему надо судить как 
очевидных преступников, посягнувших 
на основные права граждан, гаранти-
рованные Конституцией. Прежде всего, 
главного «придумщика» – псевдолибе-
рала Алексея Венедиктова*. Правда, 
скоро власть посчитала, что «мавр сде-
лал своё дело», и за ненадобностью 
объявила его «иностранным агентом»,  
чтобы не мешался. Чиновников, законо-
дателей и любых шаромыжников, без-
доказательно защищающих ДЭГ, надо 
судить по аналогичной статье. Потому 
что пока сохраняется дистанционное 
электронное голосование, наши голоса 
переходят от одного тела к другому. При 
этом не нарушаются фундаментальные 
законы сохранения, но летят в тартара-
ры законы нравственные. Мы же смо-
трим со стороны, как в открытую мани-
пулируют нашими голосами, и ничего не 
можем поделать. Удар под ДЭГ.

*Внесен Минюстом  

в реестр СМИ-иноагентов.

 Вместе с дочкой – ученицей 
девятого класса – с удовольствием 
уже несколько лет повторно познаю 
фундаментальные правила и зако-
ны естествознания. Один из главен-
ствующих – закон сохранения массы 
и энергии, открытый нашим сооте-
чественником Михайло Ломоносо-
вым. В двух словах – этот основопо-
лагающий закон бытия гласит, что 
невозможно исчезновение каких-
либо форм материи без возникно-
вения других её форм. То же касает-
ся и энергии, которая не возникает и 
не исчезает, а может только переда-
ваться от одного тела к другому. На 
последнем моменте, а именно пе-
редаче от одного тела к другому да-
вайте сделаем акцент, ведь речь у 
нас пойдёт именно о телах. 

УДАР ПОД УДАР ПОД ДЭГДЭГ
Валерий КАТКОВ

• В Ы Б О Р Ы •
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НЕИСПОЛЬЗОВАННЫЙ ПОТЕНЦИАЛ ДЛЯ БОРЬБЫ С БЕЗРАБОТИЦЕЙ
Создание благоприятного климата для развития предпринимательства – это один из 
ключевых элементов смягчения последствий безработицы. Такое внедрение открыва-
ет бесчисленные возможности для реализации у безработных трудового потенциала.

Стоит учитывать, что открытие собственного бизнеса – это вызов, связанный со мно-
гими рисками и неопределённостью. Согласно исследованиям, почти половина пред-
приятий прекращают свою деятельность в течение первых пяти лет работы по ряду при-
чин: ограниченные ресурсы и опыт, высокие затраты, неподходящая бизнес-среда и пр.

Чтобы стимулировать малый и средний бизнес, требуется реализовать ряд мер 
по созданию благоприятных условий для его деятельности. Это может затрагивать 
вопросы кредитования и инвестиций, налоговой политики и прочие аспекты, которые 
должны регулироваться не только законодательно.

АКТИВНЫЕ И ПАССИВНЫЕ МЕРЫ
Единого способа снизить безработицу не существует, однако можно предпринять дей-
ствия, чтобы помочь нетрудоустроенным:

1. Финансовая помощь в открытии бизнеса. Цель её состоит в том, чтобы поощрять 
предпринимательскую инициативу безработных.

2. Адаптация учебных программ к требованиям рынка. Молодёжь проявляет вы-
сокий уровень интереса к предпринимательству. Как показали исследования, около 
45% молодых людей предпочитают открыть бизнес. Для студентов университетов 
ситуация аналогична: более 40% выпускников планируют воспользоваться альтерна-
тивным вариантом в поиске работы. Однако, как показывает статистика, только не-
многие молодые люди (около 8%) реализуют свой предпринимательский потенциал. 
Основные причины: отсутствие связи между образованием и рынком труда, слабое 
внедрение гибких форм занятости в России, отсутствие системы прогнозирования по-
требностей в трудовых ресурсах.

КАК ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВО МОЖЕТ ОБУЗДАТЬ 

ВЫСОКИЙ УРОВЕНЬ БЕЗРАБОТИЦЫ?
Ниже приведены ключевые факторы, доказывающие, что открытие бизнеса является 
решением проблемы безработицы в обществе в долгосрочной перспективе:

• новый бизнес создаёт новые рабочие места;
• «оживляет» сообщества благодаря привлечению новых предприятий и людей;
• повышает уровень конкуренции, что побуждает существующие предприятия рабо-

тать лучше и расширять свою деятельность.

ЗАКЛЮЧЕНИЕ
Создание возможностей для предпринимательства является наиболее эффективным 
инструментом для решения проблемы безработицы. Малый и средний бизнес играет 
решающую роль не только в обеспечении занятости, но и стимулировании экономики 
страны.

СОЗДАНИЕ СОБСТВЕННОГО БИЗНЕСА
ДЛЯ НЕТРУДОУСТРОЕННЫХ ГРАЖДАН

КАК СПОСОБ ПРЕОДОЛЕНИЯ БЕЗРАБОТИЦЫ
Безработица является существенной 

социально-экономической проблемой, 
способствующей не только снижению 
производительности труда населения и 
увеличению государственных расходов, 
но и возрастанию других многочисленных 
негативных последствий, серьезно отра-
жающихся на социальном состоянии. Тен-
денция к повышению уровня безработи-
цы связана со многими динамичными из-
менениями в стране: высокая инфляция, 
слабое экономическое развитие, сильное 
сокращение экспорта товаров и услуг, по-
литическая нестабильность. Существуют 
также косвенные причины несбалансиро-
ванности рынка труда: недостаток инве-
стиций, несоответствие политики в сфере 
труда, социальной деятельности и образо-
вания реальным общественным потреб-
ностям.

•Ж УЛ Ь П Р О С В Е Т •

Дмитрий Александрович ТАРАСОВ (на фото),
член Ассоциации профессионалов управления бизнес-процессами, 

член Национальной ассоциации корпоративных директоров

М
ожете представить человека, 
который сознательно лишает 
себя голоса? Язык – важней-
ший инструментарий людских 

контактов, значительно превосходя-
щий по значимости невербальное 
общение. Многообразие языковых 
форм, строящих сознательную речь, 
– главное, что отличает человека от 
животных. Наличие второй сигналь-
ной системы, позволяющей оператив-
но донести информацию, поставило 
хомо сапиенс на вершину эволюцион-
ной цепочки.

Помимо личного общения сло-
во используется для формирования 
коллективного мышления. Речь идёт 
о средствах массовой информации 
(СМИ). В нашем районе более 10 лет 
официальным органом муниципали-
тета как средством информации для 
населения являлась газета «Муни-
ципальные ведомости». Сотрудники 
редакции вкладывали в газету всю 
душу и сделали её лучшим муници-
пальным изданием округа. Общались 
с директорами школ, работниками 
социальной сферы, устанавливали 
контакты с ветеранами района, лиде-
рами общественного мнения.

И вдруг в один момент депутаты, 
как по указке сверху, а скорее имен-
но так, закрыли газету. Этому пред-
шествовали якобы общественные 
слушания. На них в присутствии двух 
«общественников» главный бухгалтер 
муниципалитета Грачёва предлагала 
расстрельную для газеты меру – со-
кратить финансирование в пять с по-
ловиной раз. Озвучила, что средняя 
цена контрактов на выпуск газет в 
управах ЮВАО 550 тыс. руб. Выко-
пать эту не имеющую никакого от-
ношения к правде цифру посложнее, 
чем червяка в пустыне Гоби для ловли 

карасей. В других управах с гораздо 
меньшим населением, чем Выхино-
Жулебино, средняя цена аналогич-
ных контрактов не менее 1,5 млн руб. 
Поэтому в условиях резкого роста ти-
пографских расценок решение сокра-
тить финансирование ставит крест на 
полноценном издании.

На следующий день на муниципаль-
ном Собрании депутаты единогласно 
за него проголосовали. Руководитель 
комиссии по СМИ директор школы  
№ 1359 Новикова, которая была мало 
заметна на этом посту весь прошлый 
пятилетний срок, сейчас тоже и слова 
не сказала в защиту газеты. Интересно 
узнать дальнейшую судьбу сэконом-
ленных 2,4 млн рублей… Разве есть 
что-то принципиально более важное, 
чем обеспечение населения жизненно 
нужной информацией?

Сжигать в одно мгновение всё то, 
что нарабатывалось для людей года-
ми, – преступление. Самым презира-
емым является преступление против 
своего народа. Это в рамках государ-
ства. А в рамках района таковым яв-
ляется преступление против его жи-
телей. В частности, лишение их права 
на получение информации.

Закрытие газеты – первый зво-
ночек, демонстрирующий истин-
ную сущность людей, которые, 
очевидно, стали депутатами бла-
годаря протекции власти и теперь 
отрабатывают авансы. Напоминая 
марионеток, они в течение пяти лет 
будут определять развитие Выхи-
на-Жулебина, делая многое будто 
по указке сверху. В лучшем случае 
это приведёт к стагнации района.  
«А в худшем?» – спросите вы. В худ-
шем – к чему угодно.

Елена ГОРБАЧЁВА, 
жительница Жулебина

***
• Требуется консьержка в подъезд дома 
65/32, ул. Привольная. График 1/3. Оплата по 
договорённости. Тел.: 8-915-447-48-06, Мария

***
• Салону красоты требуются уборщица, 
парикмахер-универсал, мастер мани-
кюра/педикюра. Метро «Лермонтовский 
проспект», ул. Пронская. Гражданство 
РФ. Условия работы обсуждаются. Тел.:  
+7-916-888-8916

Задать вопросы авторам 
и обменяться мнениями можно 

в телеграм-канале  
«Жулебинский бульвар»  

Ответы. Сканворд на стр. 7Ø

• Д Е П У Т А Т Ы •

НЕДВИЖИМОСТЬ 
• Риелтор. Все виды сделок. 
8-906-034-75-67

УСЛУГИ
• Установка TВ-антенн на даче 
и дома, монтаж карнизов, 
люстр и др. 8-916-780-95-17
• Вскрытие дверей: кварти-
ра, сейф, гараж, авто. За-
мена и врезка замков, свар-
ка. 8-926-988-88-26
• Мелкий бытовой ремонт. 
Электрика. Сантехника. Сбор-
ка и ремонт мебели. 8-915-
323-69-68
• Замки. Вскрытие, замена, 
ремонт дверей. Замки-неви-
димки. 8-901-516-38-82

• Ч А С Т Н И К И •
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Лорд – слуге:

– Том, мне нуж-

на горячая ванна!

– Уже вылезаю, 

сэр! 

Многие привыкли к сочетанию «английский юмор». 
Для жителей Туманного Альбиона, отгороженных от осталь-
ной Европы морем, как для эндемиков, характерно особое 
восприятие юмора. Он отличается тонкой иронией, правда 
иногда переходящей в сарказм, акцентом на мелких дета-
лях на фоне абсурдности ситуации и нередко мрачноват.  
В своих анекдотах англичане смеются не потому, что крити-
куют кого-то, а из-за того, что некую ситуацию, обусловлен-
ную странными манерами, можно забавно обыграть. Пред-
лагаем вам несколько типичных английских анекдотов. На-
деемся, вы улыбнётесь.
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JJJ 
Нищего англичанина посетил адвокат. Вынув из порт-

феля какую-то официальную бумагу, он объявил: 
– Мне поручено сообщить вам, что недав-

но умерший дальний родственник всё своё 
имущество завещал вам. Вы получите в 
наследство его поместье с прилегающими к 
нему обширными лесами, 100 тысяч фунтов 
стерлингов наличными и собаку.

Наследник затянул окурок, выпустил об-
лако дыма и с важным видом спросил: 

– Какой породы собака?

JJJ
Английский клуб. Запах дорогих сигар и коньяка. 

Двое англичан молча сидят в глубоких креслах. Один 

наконец произносит: «Скоро Рождество!» Другой отве-

чает: «О да, скоро Рождество!»
Молчат. Первый заговаривает снова: «Рождество – 

это хорошо, но секс лучше!» Второй: «О да, секс лучше!»

Первый, помолчав: «Секс лучше, но Рождество –

чаще!» Второй: «О да-да, Рождество чаще!» 

JJJ 
Лорд спрашивает слугу:
– Скажите, Джеймс, каких лоша-

дей вы предпочитаете?
– Видите ли, сэр, когда я еду на во-

роной, мне почему-то хочется скакать 
на серой, а когда на серой, то думаю о 
вороной...

– А каких женщин вы предпочитаете, 
Джеймс? Блондинок или брюнеток?

– Видите ли, сэр...
– Не надо, Джеймс, я понял.

JJJ
 

Лорд уходит из дому. 

Слуга провожает его и 

спрашивает:

– Сэр, если леди 

пошлёт меня за вами, 

скажите, где вас не надо 

искать?

JJJ 
В своем доме, в гостиной, развалившись в 

кресле, сидит англичанин, курит трубку и чита-
ет утреннюю Times. Вдруг обваливается стена, 
и в гостиную, скрипя тормозами, въезжает 
«Бентли», за рулем которого сидит другой ан-
гличанин. Первый спокойно переводит на него 
взгляд, вынимает трубку и спрашивает:

– Могу я спросить, куда сэр так торопится?
– В Манчестер, сэр!
– В таком случае, сэр, вам ближе было бы 

через кухню.
И.о. главного редактора

Княжева И.В.
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Ответы на стр. 6

JJJ 
Заметка в английской газете: 

«Позавчера сэр Хартни с друзьями 
охотился на зайца. Он оставил по-
сле себя жену, трёх сыновей и зайца».

JJJ 

– Сэр, разрешите выразить вам 

сочувствие. Я слышал, ваша жена 

сбежала с вашим лакеем.

– Пустяки. Я все равно собирался 

его уволить.

J Ж У Л Ы Б К А J
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там не прокатило, то на Привольной, 29, чтобы при-
нимать автобусы из ближнего зарубежья. Я выступил 
на проводимом Ликсутовым совещании, а затем на 
сформированной им рабочей группе, куда в качестве 
«тяжёлой артиллерии» подтянул заместителя пре-
фекта ЮВАО Крысанова. Добился от Департамента 
транспорта гарантий, что автовокзала в Жулебине не 
будет. В итоге даже подружился с Евгением Вячесла-
вовичем, отвечавшим в департаменте за юго-восток, 
и мы стали работать в одной упряжке по изменению 
логистики. Я направил два депутатских запроса гу-
бернатору Воробьёву о выделении не менее 1 га зем-
ли для строительства междугороднего автовокзала 
в Котельниках, и меня поддержал департамент. Не 
успокоился, пока не получил заверений, что именно 
там откроют автовокзал (прошу прощения у жителей 
Котельников за устроенный бардак, но для меня мой 
район дороже). В этой связи считаю абсолютно не-
допустимым недавнее единогласное решение вновь 
избранных депутатов об организации новой конечной 
остановки автобусов на Привольной улице. Суще-
ствует большая вероятность, что именно туда пере-
направят часть автобусов из переполненных Котель-
ников. За что боролись, на то и напоролись!

Сложные жизненные ситуации, случающиеся в 
районе, объединяют жулебинцев. И рядом с жите-
лями всегда находилась газета «Жулебинский буль-
вар». Она не просто освещала события, а являлась 
их активным участником. Так было в 2008 году, когда 
на нашу малую родину по-захватнически нагло по-
пёр «Нью-Черкизон». Так было, когда коллективными 
письмами, статьями в газете, моими многократными 
походами в прокуратуру мы добились перерасчёта 
за тепло (спасибо жительнице района Е.В. Макеевой, 
координировавшей работу). По моему депутатскому 
запросу в Департамент природопользования был 
отозван порубочный билет на несколько десятков 
деревьев и сотню кустарников, которые планирова-
лись к вырубке у дома 24 по улице М. Полубоярова 
(благодарю за помощь членов инициативной группы 
Поликарпова М. и Захарову Л.). В 2014 году в Жулеби-
не установили передвижную станцию экологического 
контроля. Считаю это своей личной победой, потому 
что как профессиональный эколог обязан занимать-
ся проблемами охраны окружающей среды района, 
который нуждается в озеленении. Особенно ценю, 
что мы выгнали «Автодормехбазу» из загаженного 
ею леса, а снегоплавильный пункт с территории рай-
она. Всего не перечесть. Всегда жулебинцы, плот-
но сомкнув ряды, дружно выступали против любых 
«агрессоров», посягнувших на наше благополучие.  
И моя газета была с ними в первых рядах.

Мы не боялись идти против власти, если это каса-
лось интересов жителей. Очевидно, та же «Автодор-
мехбаза» была аффилирована с управой, а снегопла-
вильный пункт на Привольной стал единственным из 
десяти запланированных Собяниным так и не вве-
дённым в строй. Но власть аналогично одноглазому 
любителю шахмат («У меня все ходы записаны») тоже 
записывает всё. И делает выводы, включая главный, 
касающийся меня: «Не забудем, не простим!» 

Я знаю, что многими публикациями хожу по лезвию 
бритвы. На многочисленные вопросы отвечаю: «Нор-
мальная журналистика должна быть именно такой». 
Но минувшим летом пересёк красную линию. Случи-
лось это, когда формировал свою команду из актив-
ных и честных людей, готовых идти на муниципаль-

ные выборы, чтобы заботиться 
о районе. Формировал сам, не 
спрашивая ни у кого разрешения.  
Такого власть уже не стерпела: 
«Не забудем, не простим!»

Никогда не считал, что в нашей 
управе – особо талантливые люди. 
Единственный талант, которым об-
ладают все без исключения, – без-

ропотное выполнение команд, поступающих сверху. 
Думаю, в управе хотят, чтобы депутатский корпус 
ничем не отличался и был таким же по-холуйски по-
слушным сборищем глухих согласных. Понятно, что я 
в такую схему никак не вписывался. Поэтому отверг 
предложение идти на выборы вместе с единороссов-
ской пятёркой, несмотря на гарантии, что стану депу-
татом. Вслух мне не сказали ничего, но галочку поста-
вили: «Не забудем, не простим!» 

Действовать власть решила сразу по всем фронтам. 
Начали с атаки на редакцию «Жулебинского бульвара». 
Серая управская мышка Лидия Курносова под надуман-
ным предлогом выцыганила у меня ключи от офиса. 
Уже на следующий день провели там тотальный обыск. 
Затем, дав несколько дней на сборы, редакцию выкину-
ли на улицу. Ещё очень жаль детскую группу по изуче-
нию английского, которую вышвырнули туда же. После 
этого началась охота за «Жулебинским бульваром». Все 
стойки, где распространялась газета, взяли на контроль 
и безжалостно её оттуда воровали. Заставили дворни-
ков изымать газеты из подъездов, обещая премию тем, 
кто больше принесёт. Не забудем, не простим!

Председатель избирательной комиссии Марченко, 
наслаждаясь вседозволенностью, без всякого основа-
ния запретила моей организации изготавливать агита-
ционные материалы, хотя уведомление было и подано, 
и принято заблаговременно. Уже изготовленные надо 
было уничтожить. Ущерб составил 70 тыс. руб. Даль-
ше – больше. Не могу назвать, хотя и предполагаю 
фамилии негодяев, которые захотели снять меня с 
выборов. Сначала в моём избирательном округе вы-
ставили ещё двух Катковых, чтобы у избирателей 
глаза разбегались – какой Катков правильный, а кто 
фейк. Но этого показалось мало. Подполковник поли-
ции, проверявшая подписные листы, тупо ткнула паль-
цем в пять первых попавшихся фамилий, объявив их 
поддельными, тем самым отстранив меня от выборов. 
А потом нагло под присягой повторила то же самое на 
суде. И вы будете доказывать, что у нас неподкупная 
полиция? Ну-ну... Если кого-то нельзя купить, то можно 
продать. 

Что, казалось бы, проще проведения повторной экс-
пертизы при желании докопаться до истины: поддель-
ные подписи или нет? И копать глубоко не надо – не 
потребуются ни экскаватор, ни землекопы. Эксперту до-
статочно получаса, чтобы вынести вердикт. Однако все 
суды, начиная от Кузьминского, незаконно в экспертизе 
отказали. Вероятно, догадывались о её результатах и 
боялись опозорить полицию. Вы продолжаете считать 
наши суды неподкупными? Ну-ну… 

В этом месяце ФСБ раскрыла конвейер по вынесе-
нию «нужных» решений в ростовских судах. Возбужде-
ны уголовные дела, под подозрением – десятки судей и 
чиновников. Пора проверить и московскую судебную си-
стему. Просьба – начните с судьи Кузьминского суда Ве-
ресова, который де-факто вынес решение о снятии меня 
с выборов. Его аргументы вызывают много вопросов. 

Заодно депутаты пустили под нож популярную рай-
онную газету «Муниципальные ведомости» – уже объ-
явленный конкурс отменили вовсе. Кроме единствен-
ной причины – желания перекрыть мне кислород, 
потому что её издавала та же организация, где ра-
ботаю я, – никакой другой не вижу. Считаю подобное 
решение предательством интересов жителей, особен-
но на фоне тех карикатурных обещаний заботиться о 
районе, которые единороссы давали в предвыборный 
период, когда ходили по домам и квартирам.   

Прежде всего это касается 
председателя комиссии по СМИ, 
директора школы № 1359 Гали-
ны Вячеславовны Новиковой, 
отвечающей за выпуск газеты. 
Встретив меня в холле муници-
палитета, она без зазрения сове-
сти сказала: «Извините, Валерий 
Семёнович, сделать ничего не 

могу, меня попросили», и улыбнулась таинственной 
улыбкой (на фото). Чему научатся дети в этой школе, 
зная, что её директор – очевидная трусливая двулич-
ная особа, предающая собственных избирателей, как 
я считаю,  только ради того, чтобы угодить начальству 
и не рисковать быть отправленной на пенсию, поте-
ряв месячную полумиллионную зарплату? До какой 
же степени надо не уважать свой район, чтобы при-
нимать решения, реально вредящие его жителям!

 

ЭПИЛОГ
Юго-восточная мишпуха поставила себе целью за-

претить честное и объективное освещение районных 
проблем, скрывать от жителей непопулярные решения. 
Для этого надо было выполнить всего две задачи – ли-
шить меня статуса депутата, а газету финансирования. 
Некая компашка негодяев справилась с этим делом на 
отлично. Не забыли, не простили!

Долгие годы я издавал газету, вкладывая в неё свои 
личные деньги, в том числе всё получаемое депутатское 
вознаграждение. И ещё занимался благотворительно-
стью. Когда узнал, что Клубу многодетных семей в 2021 
году практически перестали выделять билеты для де-
тей на культурно-развлекательные мероприятия, при-
обрёл на 100 тыс. руб. билеты в детский центр «Фанта-
зия» и безвозмездно передал их клубу. Однако сейчас 
из-за скоординированных действий властей ситуация 
поменялась кардинально. Этот номер «Жулебинского 
бульвара» вышел с большим опозданием, потому что 
мне пришлось браться за любую работу, чтобы набрать 
необходимые для выпуска 150 тыс. руб. Поэтому впер-
вые газета обращается за помощью к своим читателям, 
которым верно служит 23 года.

Мы нуждаемся в вас. Сложившаяся ситуация, ко-
торую я описал, заставила нас ещё раз задуматься о 
важности журналистики, которая делается с заботой 
о жителях и не довольствуется констатацией фактов, 
а пытается в них разобраться. Многие из вас знают 
нас более 20 лет, некоторые открыли для себя нас 
недавно, но надеемся, все ценят, как мы работаем. 

Сегодня «Жулебинский бульвар» чуть ли не един-
ственная независимая газета, которая выходит в сто-
лице. Если вам нравится наша работа и вы считаете, 
что она важна, поддержите нас. Прекрасно понимаем, 
что это сложный и деликатный момент. Мы не хотим 
отказываться от качественной журналистики, но она 
требует значительных затрат, включая возросшие ти-
пографские расходы, работу редакции и др. И если вы 
тоже сторонники честной и независимой журналисти-
ки, мы просим вашей поддержки, пусть даже мини-
мальной, которая для нас драгоценна. Мы также будем 
признательны, если вы расскажете о нашей просьбе 
знакомым, которые по известным причинам не полу-
чили этот номер газеты.

Пожертвования с обязательным указанием: «Бла-
готворительный взнос на газету» можно сделать на 
мою карту Сбербанка (тел.: 
8-915-412-52-10) или переве-
сти на счёт издателя газеты 
«Жулебинский бульвар» –  
ООО «Ост-Вест Жулебино» с 
мобильного банка по куар-ко-
ду на 1-й стр. Все пожертво-
ватели по их просьбе получат 
подробный финансовый отчёт. 
Заранее благодарны.

Окончание. Начало на стр. 1Ø• В Ы Б О Р Ы •

НЕ ЗАБУДЕМ, 
ПРОСТИМ!

Валерий КАТКОВ


